
Dienstreisen
Anfrage der AfD-Fraktion

Im Zuge der andauernden Klimadebatte rücken zunehmend auch
Dienstreisen der gewählten Volksvertreter in den Fokus. 

Die AfD-Fraktion stellt die folgenden Fragen:

1. Wie viele Dienstreisen zu Zielen außerhalb des Landkreises wur-
den  seit  Beginn  der  aktuellen  Wahlperiode  durchgeführt?  Bitte
aufschlüsseln nach Jahren, Landrat,  haupt- und ehrenamtlichen
Kreisbeigeordneten, Dezernaten der Kreisverwaltung sowie jewei-
lige Zielorte.

2. Mit welchen Verkehrsmitteln wurden die jeweiligen Dienstrei-
sen  durchgeführt?  Bitte  aufschlüsseln  nach  Jahren,  Landrat,
haupt-  und ehrenamtlichen Kreisbeigeordneten,  Dezernaten der
Kreisverwaltung sowie jeweilige Zielorte.

3. Wie stellt  sich die Zusammensetzung der derzeitigen Dienst-
fahrzeugflotte der Kreisverwaltung dar? Bitte aufschlüsseln nach
Alter und Antriebsart.

4.  Nach  welchen  Kriterien  (z.  Bsp.  Alter,  Abschreibungen)
wurden/werden Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren durch Fahr-
zeuge mit alternativen Antriebsarten wie E-Antrieb ersetzt? 

5. Wie hoch belaufen sich die Zusatzkosten für Anschaffung und
Wartung der Fahrzeuge mit alternativen Antriebsarten wie E-An-
trieb  im  Vergleich  zu  herkömmlichen  Fahrzeugen  mit  Verbren-
nungsmotoren, seit diese ersetzt werden?
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